



Tras años de espera llega la electricidad a Caleta Vítor

La construcción de este tendido se suma al proyecto que llevó electricidad a Chaca en 2023.

Redacción
La Estrella

Después de años de espera, la comunidad de Caleta Vítor, ubicada a 65 kilómetros al sur de Arica, celebra la inauguración de su nuevo tendido eléctrico. Este proyecto se relaciona con otro similar inaugurado en 2023 en el valle de Chaca, sumando entre ambos una inversión total del Gobierno Regional de casi 1.800 millones de pesos para llevar energía eléctrica 24/7 a una importante zona agrícola de la región.

La obra en Vítor comprende la construcción de 25 kilómetros de línea de media tensión a lo largo de la ruta A-32 y la instalación de 35 subestaciones, con una tensión de 23 mil voltios, significativamente superior a los 13.200 voltios utilizados en áreas urbanas, debido a las distancias que la electricidad debe recorrer.

Durante la ceremonia de inauguración realizada el miércoles 4 de septiem-

bre, el Gobernador Regional Jorge Díaz Ibarra expresó que "es un orgullo haber cumplido con los valles de Vítor y de Chaca". Además, destacó que la llegada de la electricidad no solo mejora la calidad de vida de los habitantes, sino que también refuerza la vocación agrícola de la zona, generando nuevas oportunidades de desarrollo económico y social para la región.

Mientras el tendido eléctrico corresponde a una obra financiada con recursos del Gobierno Regional, las conexiones domiciliarias fueron realizadas gracias a un esfuerzo conjunto entre la Subsecretaría de Desarrollo Regional y la Municipalidad de Arica.

ANUNCIOS

En su intervención, el Gobernador hizo importantes anuncios para las comunidades de Vítor y Chaca. Informó que el Gobierno Regional diseñará y construirá una nueva sede social en Vítor, que se coor-



VECINOS Y AUTORIDADES CELEBRARON ESTE LOGRO LARGAMENTE ESPERADO.

25

kilómetros de largo es la extensión que tiene el tendido que lleva la electricidad a la localidad.

dinará con JUNJI la edificación de un jardín infantil en el sector y que, a través del "Plan Región en Marcha" (PEDZE 2), el Gore y el

Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro, trabajarán en un proyecto para conservar y ampliar la escuela de Chaca, que actualmente cuenta con una matrícula de 80 niños.

Caleta Vítor cuenta con una población permanente cercana a los 450 habitantes, indica Ana Carvajal, presidenta de la Junta de Vecinos, citando cifras de la Municipalidad de Arica. La dirigente social esti-

ma que este número podría duplicarse con la llegada de residentes temporales desde otros puntos como Arica. La principal actividad económica del valle, la agricultura, se verá significativamente beneficiada con la llegada de la electricidad. "Si antes gastábamos 400 mil pesos mensuales en alimentar los generadores, ahora gastaremos menos de la mitad y no contaminaremos", concluyó. ☺